

Lunes, 7 de noviembre 2011

# Madrid

 

Local | Temas | Al minuto | Lo más | La Vanguardia TV | Fotos | Gráficos

Portada Internacional Política Economía Sucesos Opinión Deportes Vida Tecnología Cultura Gente Ocio Participación Hemeroteca

Servicios

Madrid

## Victoria pide a Pajín una reunión "urgente" para estudiar la "falta de financiación estatal" en materia de Dependencia

Madrid | 25/07/2011 - 14:54h

0 56 visitas [Notificar error](#) [Tengo más Información](#)

0  0

SIGÜENZA (GUADALAJARA), 25 (EUROPA PRESS)

El consejero de **Asuntos Sociales** de la Comunidad de Madrid, ha pedido este lunes a la ministra de Sanidad y Política Social e Igualdad, Leire Pajín, una reunión "urgente" para estudiar "la falta de financiación estatal" al **Gobierno regional** en materia de **Dependencia** y garantizar "los servicios requeridos por los dependientes madrileños y a los que tienen derecho por ley".

Tras la visita a un campamento de verano en Sigüenza (Guadalajara), Victoria ha señalado que es necesario que el Gobierno de la Nación "asuma las obligaciones de financiación de la Dependencia que venían establecidas por la ley", y ha destacado que esta financiación por parte del Ministerio "no alcanza ni la mitad de lo que debería ser en virtud de la Ley de Dependencia que ellos mismos impulsaron y aprobaron".

"Queremos que la Comunidad de Madrid no sea la única administración que arrime el hombro ni la única administración que aporte financiación, sino que también el Ministerio cumpla la ley, ley que el mismo Gobierno de la Nación impulsó y que está incumpliendo gravemente en estos tiempos", ha explicado.

Según el consejero, la financiación "no alcanza la cuarta parte del coste total de la Dependencia mientras que el Gobierno regional es quien está, en este caso, asomando el hombro y garantizando a todos los madrileños que las personas dependientes reciban los servicios a los que tienen derecho por ley".

En relación a lo manifestado, ha expresado que la Comunidad de Madrid "destina al año 900 millones de euros en políticas de dependencia y de su prevención, y no llega ni a los 300 millones de euros lo que destina el Ministerio de Sanidad para toda España".

Asimismo, ha recalado que existe una 'infrafinanciación' por parte del Ministerio en materia de dependencia, además de resaltar que "hasta el año 2010, el Gobierno regional ha puesto diez veces más que el Gobierno de la Nación para pagar los servicios de Dependencia, por tanto es una deuda bastante importante".

Por último, el consejero de Asuntos Sociales ha pedido al Estado "que alcance al menos el 50 por ciento de los servicios que están prestando, que ahora mismo no llega ni al 25 por ciento".

Previa a este petición ante los medios de comunicación, Victoria ha enviado una carta a la ministra en la que se presenta como nuevo consejero de Asuntos Sociales y en la que le pide que cumpla con la Ley de Dependencia.

PUBLICIDAD. [Calcula tu presupuesto en 2 min, Ahorra hasta un 40% con Regal!](#)

0 56 visitas [Notificar error](#) [Tengo más Información](#)

0  0

Publicidad

¿Quieres un iPad 2?



Hav bancos que remuneran

Mejores depósitos al 4%



Infórmate de los productos

Ven a Andorra



Descubre nuestras nuevas

Publicidad

**En Telefónica pensamos que sí.**  
Esta forma de pensar nos ha convertido en el primer operador global e integrado de telecomunicaciones del mundo.

Publicidad

**ONO**  
15Mb Reales + Llamadas  
Por solo **19,90€/mes** Durante 1 año  
ALTA + WIFI GRATIS  
Sólo online  
INSTALACIÓN GRATIS en tu casa  
SIN compromiso de permanencia

### LO MÁS

### LO MÁS VISTO

- 1 [El minuto a minuto del Athletic de Bilbao-Barça](#) 22173 visitas
- 2 [Etihad cancela 300 billetes de alta gama que vendió a bajo precio por error](#) 18236 visitas
- 3 [Jeremy Rifkin: "España podría crear millones de trabajos mañana gracias a sus edificios"](#) 13998 visitas
- 4 [Las prostitutas morosas de Tordera pagarán con servicios a la comunidad](#) 11489 visitas
- 5 [Vodafone retira su publicidad de 'La Noria'](#) 10828 visitas

### LO MÁS COMENTADO

[Ir a Lo más](#)

### AL MINUTO

- 11:39 [Bosch ironiza que el cara a cara: será un inútil "culo a culo"](#)
- 11:36 [110.000 cuadros y profesionales perdieron su empleo en el tercer trimestre](#)
- 11:35 [José Blanco cancela un acto en Málaga](#)
- 11:25 [El Rey suspende su visita de hoy a Barcelona](#)
- 10:39 [Uno de cada tres trabajadores españoles tiene a una mujer de jefe](#)

[Ir al minuto](#)

Publicidad